

L'Indépendant, 18/08/24

Palau-de-Cerdagne. De délicieuses fêtes



Le bénévolat et la bienveillance s'appliquent à Palau à tous les instants de la vie sociale.

Les rendez-vous festifs et gourmands ont ravis les participants.

La renommée des fêtes palauenques n'a pas démerité cette année encore, même si le beau temps n'a pas toujours été au rendez-vous. La musique due à la qualité du groupe Couleurs café, de l'orchestre Mercury et de la *cobla* Sol de Banyuls a satisfait les plus exigeants. Le moulin a fonctionné comme aux grands jours pour le plus grand bonheur des curieux en admiration devant une mécanique aussi bien réglée par le meunier Albert. Il était bien là, fidèle au poste, avec tous les siens. Pour la fête patronale du 15 août, le chanoine Christian assisté de deux diacres, de deux escolans et de deux cheffes de chœur, a célébré la messe en plein air. Après le Virolai, la *cobla* a alors interprété la sardane *Palau de Cerdanya*, composée et offerte par Andrea de Escalada Sancho. Les mots enthousiastes qui traduisaient son amour pour le village et les magnifiques notes de sa composition ont déclenché de longs applaudissements bien mérités. Quant à la *xicolatada* dont le maire aime souligner qu'il s'agit d'une manifestation purement palauenca - les autres n'ont que du chocolat chaud, se plaît-il à affirmer - ont attiré au Prat dels verns plusieurs milliers de gourmands prêts à féliciter les jeunes médaillés décorés le 15 août dernier. Quelle belle clôture que, comme à l'accoutumé, les jeudi 15 et vendredi 16 août au soir, une grande ronde sardanista entoure la *cobla* qui fait résonner la place des notes émouvantes de la *Santa Espina*.

